

SOIRÉE DES ABONNÉS, SUPPORTERS ET BÉNÉVOLES

Cholet Basket avait convié tous ses **Abonnés, ses Bénévoles et les Membres des C'Bulls** à venir découvrir sa nouvelle équipe pour la saison 2013/2014 **le jeudi 19 septembre**

Cholet-basket donne confiance à ses supporters

Le moral était au beau fixe à la présentation de la nouvelle équipe aux supporters et aux bénévoles, hier soir à la Meilleraie. Même si tous attendent maintenant le verdict de la compétition.



A l'issue de la présentation des joueurs par l'entraîneur, une photo a rassemblé l'équipe et ses supporters sur le parquet.

Reportage

« Allez, tout le monde sur le parquet pour la photo ! Ensuite, les joueurs nous quittent pour partir à Liège en Belgique ! » Ambiance bon enfant et joyeuse pagaille hier soir à la Meilleraie, sous la direction du président Patrick Chiron. Cholet-basket présentait à ses supporters et bénévoles sa nouvelle équipe. Et il y avait de quoi faire : pas moins de huit joueurs sont arrivés à l'intersaison. Même si trois d'entre eux sont déjà passés par les Mauges au cours de leur carrière.

Marquis, le « petit jeune »

Dans les tribunes, chaque joueur, présenté par l'entraîneur Jean-Manuel

Sousa, est applaudi chaleureusement. Avec peut-être une prime pour Claude Marquis, à la déjà très riche et tumultueuse histoire au sein du club. A l'aise dans son rôle de M. Loyal, l'entraîneur le qualifie de « petit jeune » prometteur.

« On connaît les joueurs, apprécie Bruno et Gérard, père et fils de 46 et 71 ans, abonnés depuis 20 et 30 ans. Ce qu'on attend d'eux, c'est qu'ils soient performants pendant une saison complète. »

L'entraînement public qui a précédé la présentation traduit l'implication des nouveaux joueurs. Ce qui plaît à Valérie, ancienne basketteuse en N3 à Angers BC et abonnée pour la 4^e saison : « On sent que c'est mieux

dans la cohésion. Les joueurs ont la gnac, c'est ce qui manquait l'an dernier : on n'avait pas d'âme. »

Les montagnes russes de la dernière saison ne sont pas oubliées, mais elles serviront d'expérience, espère Georges, 65 ans « dont 35 ans de pratique du basket ». « Je pense que l'équipe est mieux armée que l'an dernier, estime-t-il. Stoglin et Brown, ils sont bons quand même... Mais il faudra soigner le début de championnat. »

A côté de lui, Jean-Claude, 68 ans, « sent bien » la saison. Mais « regrette qu'il n'y ait pas un autre bon pivot de métier : Morin est jeune, Burrell vient de Pro B et Marquis ne pourra pas jouer tous les matchs en

entier... »

L'ambiance générale est à l'optimisme. D'autant que les matchs amicaux (« six victoires sur neuf matchs », rappelle Jean-Manuel Sousa) ont rassuré les supporters. Au point que certains se prennent à rêver. « On va voir mais on espère les voir dans les trois ou quatre premiers, espère Daniel, abonné depuis 1995. On vient pour ça. Avec ces jeunes et ces anciens Choletais de retour, j'y crois. »

Début de réponse avec la reprise du championnat, le 5 octobre.

Regarder la vidéo sur ouestfrance.fr/cholet